
Ce qui me rend

heureux, c'est

l'atmosphère

particulière qui se

dégage, aussi bien

dans la rue que dans

l'esprit des gens, à

l'approche des fêtes

de noël.

Gabriel 40 ans Puteaux
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